
令和 6年 10月 19日 
令和６年度 10月 日の里一丁目定例会議議事録 

 
1. 連絡事項（会長代理北原） 
	 ①	 コミセン役員会・部会活動について１丁目としての意見を以下の通り会議にて回答 
	 	 	 i. できるだけ負担を軽減してほしい 
	 	 	 会議回数を減らす。通知ならびに募集は要約した文書を配布するだけで会議を開く必要は 
	 	 	 ない。議論すべき問題がある場合にでも、ネットのオフラインで議論できる。議論の仕上 
	 	 	 げと確認は会議で行う。グランドゴルフなどの行事は、参加者が主体になって行い、各自 
	 	 	 治町内会役員は募集通知集約を行う程度にして、実際の活動にはタッチしない。 
	 	 	 ii. 部会会議などへの参加の手当てを自治町内会会長並みに引き上げて欲しい 
	 	 	 ・他の自治会の意見として負担軽減の希望と現状維持で良い。 
	 ②	 ｻﾆｰ隣の UR工事は来年３月まで延長（地盤に岩盤が埋まっていた為） 
	 ③	 “日の里七不思議みんな知ってる！？”の配布物について 
	 	 	 新しく転居された方に日の里自治会について説明する資料。 
	 	 	 この資料で勧誘しないといけないわけではない。 
	 	 	 今後は各組長が保管する。次年度組長につなぐ。 
	 ④	 児童・民生委員の任期について：来年の 11月まで。任期が近づいてきました。 
	 ⑤	 高齢者生きがい事業について 
	 	 	 次回コミセン会議にて１丁目の高齢者事業を報告する為、再度、議論した。 

  今年度行った事業（敬老会に参加していない 70才以上の高齢者（自治（町内）会に加入 
	 していない方も）に品物を配る）を続けたいと報告する。 

	  ⑥	 力丸設備付近にアパート建設予定。ゴミ出し場所の利用許可の届けあり（建築業者） 
	 	 	 アパートは自治（町内）会加入予定。 
	 ⑦	 会長より：来年度組長と役員の名簿を提出してください（締め切り 11/16） 
	 	 どうしても２人選出出来ない（兼任も出来ない）組は、組の事情も記載する。 
	 	 会長になってくれそうな方がいれば教えてください。 
	  （次年度役員選出について） 
	 	 ・組ごとで事情が異なる為、２名選出するか１名選出し組長と役員を兼任するかどちらで 
	 	 	 もいい。兼任する場合は報酬は２名分。 
	  （会長より） 
	 	 ・総会での承認を得て会則を変える必要がある。組ごとでも異なるし、その年で状況が異 
	 	 	 なる為、どちらでも選択出来た方がいい。 
 

2. 各部会報告 
  	 	 ・子ども育成部会：なし 
	 	 	 ・健康福祉部会	 ：なし 
	 	 ・生活環境部会	 ：なし 
	 	 ・広報部会	 ：10/26一斉清掃。ゴミ袋配布。参加人数報告用紙記入を。 

回覧  



	 	 ・防犯委員	 ：10月より防犯パトロール再開。 
	 	 	 ・福祉会	 ：10/16グラウンドゴルフ大会開催。12名参加。11/12ふれあいサロン。 
	 	 	 	 	 	 	 	 コミセン別館にて。数年前より 80才以上の一人暮らし高齢者（15名）の訪問 
	 	 	 	 	 	 	 	 をしています。組長さんも同行お願いします。 
	 	 ・子ども会：9/29駅前清掃行う。10/20ハロウィンのおまつりをコミセン調理室で開催。 

 
３.	 協議事項 
	 	 ①日の里 1丁目秋祭りについて 
	 	 	 11月 16日（土曜日）10：00より公園で神輿を組み立てる。案内を回覧で回す。 
	 	 	 雨天は中止。秋祭り後、定例会議行う（雨天時はコミセンにて１９時定時開催） 
	 	 ②組単位の懇親会について 

	 会長案：みかん狩り中止ならびに 1丁目祭りの規模縮小を受けて、自治町内会会員の親睦 
	 を深めるために、組単位の懇親会（例えば昼食会）に自治町内会予算を支出したい。 

	 	 	 案の例：各世帯あてに千円（不参加世帯には 500円） 
	 	 ・ 組合員世帯に対してアンケートを取って決める（回覧板にて） 
	 	 ・ 賛成多数であれば、今年度から自治会から補助する。反対多数であれば見送る。 
 
４.	 その他 

①	 柿永さん：有志で公園の草取りをしていますが、狩りすぎて砂埃の苦情が出ていると聞 
	 	 いいます。自治会の予算で草刈り機を購入してもらいたい。 
②	 柿永さん：最近、空き家に不信な人物を見かけます。物騒な事件が多いので皆様気をつ 
	 	 けてください。 

	 	 ③	 ９組組長：各組長にお聞きします。組長・役員に年齢制限がある組はありますか？ 
	 	 	 	 	 	 	 →他の組は年齢に関係なく元気な方はやられている。 
	 	 ④	 10組：亡くなられた方の香典は、組費から出している組はどれくらいありますか？ 
	 	 	 	 	 	 	 →組ごとに異なるが、組からは出していないところがほとんど。 
	 	 	 	 	 	 	 	 町内会から出ているので、組から出さなくてもいいのではといった意見あり。 
 
	 次回定例会議日程 

日時：令和６年 11月 16日（土）１0時～ 
場所：1丁目公園	 （雨天の際には、19：00よりコミセン日の里	 第１研修室Ａ、Ｂ） 


